



Imagen de ayer de un momento del congreso médico de ACLO que se celebra en el Casino de Palencia. / DP

CITA CON LOS EXPERTOS MÉDICOS DEL CÁNCER

El Casino de Palencia acoge el XXI Congreso de la ACLO

ALBERTO ABASCAL / PALENCIA

Ochenta científicos y facultativos especializados en oncología participan desde ayer en el XXI Congreso de la Asociación Castellano-Leonesa de Oncología (ACLO), que se prolongará en la jornada de hoy sábado en las instalaciones del Casino de la capital.

Bajo el lema Buscando consensos, el presidente del Congreso y responsable del Servicio de Oncología del Caupa, Fernando Arranz Arija, asegura para

presentar el evento que «pretendemos poner en común e intentar homogeneizar las pautas de tratamiento de los tumores más frecuentes y prevalentes de nuestro entorno, mediante la participación de los más reconocidos profesionales de la región, dedicados al diagnóstico, investigación y tratamiento del cáncer».

El comité científico organizó sesiones de discusión y consenso para conocer las novedades en el diagnóstico y tratamiento de diferentes tumores, como son: próstata, pulmón mama, vejiga, digestivos y ovario, que se encuentran en-

tre los más frecuentes y prevalentes, con la intención además, de incluir una sesión formativa sobre evaluación de respuesta al tratamiento, con especial interés para los médicos especialistas en formación, así como el concurso de pósters. «Por desgracia, el cáncer es la enfermedad que todavía causa una enorme mortalidad, pero los nuevos tratamientos están consiguiendo curaciones en algunos casos de hasta el 90%. Tenemos que mirar con esperanza y confianza el futuro. Por lo demás, en Palencia tenemos estos días a la flor y nata en cuanto a los expertos regionales que

tratan el cáncer, teniendo en cuenta que Castilla y León es una potencia a nivel nacional», apuntó en declaraciones a *Diario Palentino* Fernando Arranz Arija.

José Antonio Alonso López, del complejo Asistencial de Palencia, abrió las ponencias con el tratamiento del cáncer con la inmunoterapia. La inmunoterapia es un tipo de tratamiento para el cáncer. Utiliza sustancias producidas por el cuerpo o en un laboratorio para mejorar el sistema inmunitario y ayudar al cuerpo a encontrar y destruir las células cancerosas.

La inmunoterapia puede tratar muchos tipos diferentes de cáncer. Se puede utilizar sola o en combinación con quimioterapia u otros tratamientos contra esta enfermedad.

Por lo demás, están inscritos en el congreso que se celebra en Palencia Ana López González (Complejo Asistencial Universitario de León), Lourdes García Sánchez (Complejo Asistencial de Segovia), José Ángel Arranz Arija, (hospital Universitario Gregorio Marañón de Madrid), Amaya Olaverri Hernández (hospital Universitario Río Hortega), Rafael López Castro (hospital Clínico Universitario de Valladolid), Edel del Barco Morillo (hospital Clínico Universitario de Salamanca), Teresa de Portugal Fernández del Rivero (Complejo Asistencial de Zamora), Mauro Antonio Valles Cancela (Complejo Asistencial de Soria), Carmen Castañón López (Complejo Asistencial Universitario de León), Elena Filipovich Vegas (Complejo Asistencial de Ávila), Antonio José Mérida García (Complejo Asistencial de Zamora), Ana María López Muñoz (hospital Universitario de Burgos), Rosario Vidal Tocino (hospital Clínico Universitario de Salamanca), M^a Isabel Gallegos Sancho, (Complejo Asistencial de Segovia), César A. Rodríguez Sánchez (hospital Clínico Universitario de Salamanca), Andrés García Palomo (Complejo Asistencial Universitario de León), Amaya Díaz de Cerio Echarr (Complejo Asistencial de Soria), Ángel Rodríguez Sánchez (Complejo Asistencial Universitario de León), Jaime Ceballos Viro (Complejo Asistencial de Ávila), Joaquín Fra Rodríguez (hospital Universitario Río Hortega de Valladolid), Guillermo Crespo Herrero (hospital Universitario de Burgos), Carlota Delgado Fernández (hospital de Palencia), Virginia de la Cruz Palomero (hospital Santos Reyes de Aranda de Duero), Teresa Martín Gómez (hospital Clínico Universitario de Salamanca) y Diego Soto de Prado y Otero (hospital Clínico Universitario de Valladolid).

«El congreso pretende ofrecer a los oncólogos médicos y a los residentes un entorno para continuar formándonos con la intención de buscar la excelencia que beneficie a nuestros pacientes, a la vez que estrechamos la relación entre los profesionales relacionados con la oncología de nuestra región», reconoció a DP Fernando Arranz Arija, responsable del servicio de Oncología del Caupa.